

PUBLIK

Danramil 12/Mranggen Hadiri Acara Bupati Sapa Madrasah Di Yayasan Ponpes Futuhiyyah

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIK.CO.ID

Nov 1, 2023 - 07:48



Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo menghadiri acara sapa Madrasah oleh Bupati Demak di Yayasan Pondo Pesantren Futuhiyyah Mranggen, pagi ini (31/0/2023) mendapat giliran untuk disapa Bupati Demak, Eisti'anah. Kegiatan Sapa Madrasah Futuhiyyah di Yayasan Pondo Pesantren Futuhiyyah Mranggen Desa Mranggen Kabupaten Demak.

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kaptan Inf Tulodo menghadiri acara sapa Madrasah oleh Bupati Demak di Yayasan Pondo Pesantren Futuhiyyah Mranggen, pagi ini (31/0/2023) mendapat giliran untuk disapa Bupati Demak, Eisti'anah. Kegiatan Sapa Madrasah Futuhiyyah di Yayasan Pondo Pesantren Futuhiyyah Mranggen Desa Mranggen Kabupaten Demak.

Kegiatan dikemas dalam bentuk apel kebangsaan, sebagai pembina apel Eisti'anah mengingatkan bahwa apel ini untuk mengingatkan tentang pentingnya kesatuan, persatuan, dan cinta tanah air. Menurutnya para siswa perlu menggelorakan semangat Bhineka Tunggal Ika sebagai landasan kehidupan berbangsa dan bernegara.

“Anak-anakku untuk senantiasa belajar dengan sungguh-sungguh, menjunjung tinggi nilai keagamaan, dan mengembangkan potensi dan kemampuan diri, baik dalam bidang akademik maupun non-akademik,” kata Eisti'anah.

Turut hadir, Bupati Demak Ibu dr. Hj Eisty'anah, SE., Kepala Kesbangpol Kab. Demak Ibu Niken, Kepala Kemenag Demak Bpk H.M. Afief Mundzir, S.Ag, M.Si, Camat Mranggen Bpk Wiwin Edi Widodo, S.sos, MM., Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, Kapolsek Mranggen AKP Margono, SH, Ketua Yayasan MA Futuhiyyah 1 H. Ahmad Faizurrahman Hanif, Lc, Babinsa Mranggen Serma As'ari, Babinkamtibmas Desa Mranggen Aipda Agus Supriyanto, Kepala Sekolah MI Futuhiyyah, MTs Futuhiyyah, MA Futuhiyyah beserta guru, Siswa MI Futuhiyyah, MTs Futuhiyyah, MA Futuhiyyah, Perwakilan UMKM, Penerima bantuan Bedah Rumah.

Pada kesempatan ini Kepala Kantor Kemenag Demak serahkan bantuan berupa beasiswa siswa, bantuan RTLH, UMKM dan penyerahan sertifikat halal gratis.

“Bantuan ini merupakan bantuan dari Unit Pengumpul Zakat (UPZ) Kemenag Demak, selain kita salurkan dalam kegiatan seperti ini, kami juga telah beberapa kali menyalurkan kepada masyarakat langsung dengan bentuk bantuan air bersih, juga kepada korban kebakaran di Kecamatan Mranggen,” ucap Afief Mundzir.

Kegiatan ini kedepannya akan terus diadakan sebagai sarana agar para guru maupun siswa dapat menyampaikan aspirasinya secara langsung kepada Bupati sebagai pimpinan daerah. Hal inipun mendapat tanggapan positif dari setiap madrasah yang telah disapa oleh Bupati Demak. (Pendim0716).